



DDSG Blue Danube

DDSG Blue Danube tauft kürzlich übernommene MS Vienna

ID: LCG24112 | 22.04.2024 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort: Chronik Österreich | Einladung

Intendantin Maria Happel und Dompfarrer Toni Faber taufen das Schiff am 30. April 2024, um 17 Uhr, auf seinen neuen Namen.

Wien (LCG) – 1998 lief das 40,2 Meter lange Schiff in der Werft De Hoop vom Stapel und war seither in der UNESCO-Weltkulturerberegion Wachau unterwegs. Durch den Ankauf von zwei neuen Schiffen durch die DDSG Blue Danube zu Jahresbeginn stößt die ehemalige MS Austria Princess nun als jüngstes Flottenmitglied zu Österreichs größtem und traditionsreichstem Binnenschiffverkehrsunternehmen. Künftig wird sie als MS Vienna in Wien und der Wachau auf Fahrt gehen und ihre Passagiere auf Linien- und Themenfahrten sowie im Charter die Donau neu erleben lassen. In den letzten Wochen wurde sie unter der Leitung von Flottenkapitän **Johannes Kammerer** auf den hohen nautischen Standard der traditionsreichen Reederei gebracht und erstrahlt nun im eleganten rot-weißen Farbkleid der DDSG Blue Danube.

Nun wird sie im Rahmen eines kleinen Festakts von Dompfarrer **Toni Faber** und im Beisein von Wirtschaftsstadtrat **Peter Hanke** offiziell auf ihren neuen Namen getauft. Als Taufpatin der MS Vienna fungiert Intendantin und Schauspielerin **Maria Happel**. Von den DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführern **Wolfgang Fischer** und **Wolfgang Hanreich** wurde sie dazu als Repräsentantin für die enge kulturelle Verbindung zwischen Wien und Niederösterreich eingeladen. Das jüngste Mitglied der auf neun Schiffe angewachsenen Flotte begrüßen auch VERKEHRSDIREKTION-CEO **Martin Winkler** und Wien-Holding-Geschäftsführer **Kurt Gollowitzer**, in deren Eigentum die Reederei steht.

[Über die DDSG Blue Danube](#)

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau, MS Austria und MS Vienna) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTLEISTUNGS- und ist ein staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** verantwortlich. Weitere Informationen auf ddsg-blue-danube.at

Schiffstaufe MS Vienna

Datum: Dienstag, 30. April 2024

Uhrzeit: 17.00 bis 19.00 Uhr

Ort: DDSG Blue Danube Schifffahrtszentrum

Adresse: 1020 Wien, Handelskai 265

Lageplan: maps.app.goo.gl/FVZdFoLm27Uf1vQU9 Website: ddsg-blue-danube.at

+++ AKKREDITIERUNG +++

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist ausschließlich nach vorheriger Anmeldung auf leisure.at/anmeldung möglich.

+++ COMPLIANCE HINWEIS +++

Transparenz ist uns wichtig! Durch Ihre Anmeldung gehen wir davon aus, dass Sie den Termin im Rahmen Ihrer journalistischen Tätigkeit bzw. Ihrer Repräsentationsaufgaben und in Übereinstimmung mit den für Sie gültigen Compliance-Richtlinien wahrnehmen.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at)

(Schluss)